

Lutter contre la faim dans le monde



Chaque année, la faim coûte environ 450 milliards de dollars É.-U. aux pays en développement.

Le PAM n'a besoin que de 0,25 dollar É.-U. pour donner à un écolier qui a faim un bol de nourriture contenant tous les nutriments essentiels pour la journée.

Près de 1 milliard de personnes dans le monde sont sous-alimentées – soit la population de l'Amérique du Nord et celle de l'Europe réunies.

La faim dans le monde 2011



Catégorie	1	2	3	4	5	
Personnes sous-alimentées	<5%	5-9%	10-19%	20-34%	≥35%	Données insuffisantes
Description	Extrêmement faible	Très faible	Assez faible	Assez élevé	Très élevé	

Sources : *L'état de l'insécurité alimentaire dans le monde 2010*, Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture. Les données extraites de cette publication remontent parfois à 2005 et peuvent ne pas rendre fidèlement compte de la situation actuelle dans certains pays.

2011 Programme alimentaire mondial

Les appellations employées sur cette carte et la présentation des données qui y figurent n'impliquent de la part du PAM aucune prise de position quant au statut juridique ou constitutionnel des pays, territoires ou zones marines, ni quant au tracé de leurs frontières.

* Les lignes en pointillés représentent approximativement le tracé de la ligne de contrôle au Jammu-et-Cachemire convenu par l'Inde et le Pakistan. Les parties ne se sont pas encore entendues sur le statut définitif du Jammu-et-Cachemire.

** Un différend oppose les Gouvernements de l'Argentine et du Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord au sujet de la souveraineté sur les Iles Falkland (Malvinas).